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評価 感想文 評価 感想文 評価 感想文

1 だいたいわかった だいたいわかった 未記入

2 よくわかった
法テラスの業務で、5つの業務と1と2の相談窓
口等をよく理解できた。

よくわかった
被後見人とのコミュニケーションの大切さを教え
ていただきました。

未記入

グループで事例検討し、皆さんの意見や、発
表されたもの、講師の方の話が興味深いもの
で、大変参考になりました。不安要素は問題
点を出して対策を考える等、教えていただきま
した。

よかったです。法テラス、活動、事例検討で得た知
識や知恵を参考にしていきたいです。

3 よくわかった よくわかった よくわかった 後見は難しいと思いました。

4 よくわかった よくわかった

伊藤さんの「普通で普段通りでよい」という発
言が心に残りました。発表者の、心のこもった
ものの積み重ねが信頼関係につながることを
確認しました。

よくわかった
市民後見人の活動内容が具体的で、被後見人と
向き合った時の心情等を聞くことができ、大変参考
になりました。刺激を受けました。

5 よくわかった よくわかった
具体的な例をあげられており、説明があったの
で、大変よく、問題点等がわかりました。

よくわかった
大変参考になりました。またよろしくお願いしま
す。

大変勉強になりますので、続けてくださいますようお
願いします。

6 よくわかった
法テラスへの電話相談、アドバイスの聞き方
(収入を少なめに伝える等)がわかり。安心し
た。以前電話し、断られました。

よくわかった 自然にむりなく活動されており、参考になった。 だいたいわかった 出席者のいろいろな意見を聞けてよかった。

7 だいたいわかった だいたいわかった 未記入
毎回研修の準備は大変だと思います。今後ともよ
ろしくお願いします。

8 よくわかった よくわかった よくわかった

9 だいたいわかった よくわかった
いろいろな事例があること、またそのケースによ
り対応の仕方が違うことを教わり、勉強になり
ました。

よくわかった いろいろと考える事があり、大変だと思った。

10 だいたいわかった だいたいわかった だいたいわかった

11 だいたいわかった だいたいわかった だいたいわかった
先の先まで最悪のパターンを考えた上で対策
を立てられることがすごいと思いました。

今回も勉強になりました。いろいろな人がいて、いろ
いろな人生があるのだと、毎回驚きです。

12 よくわかった よくわかった だいたいわかった
後見に関わらず自分の親の介護や終活のヒントに
なった。

13 だいたいわかった だいたいわかった よくわかった 大変勉強になりました。奥が深く難しいです。

14 だいたいわかった よくわかった だいたいわかった
参加する度にいろいろな事例があるものだと思う。
私の想定を超える家族の形の多いことに驚いた。

15 だいたいわかった だいたいわかった だいたいわかった 事例検討の離婚の仕方がおもしろかった。

16 だいたいわかった だいたいわかった だいたいわかった 大変参考になりました。

1.講義「日本司法支援センター法テラスについて」 2.市民後見人の活動 3.事例検討
4.フォローアップ研修全体についてNo.
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参加申込者 17

実際の参加者 16

欠席者 1

よくわかった 7

だいたいわかった 9

あまりわからなかった 0

まったくわからなかった 0

1.参加者の割合
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法テラスについて」
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2.講義「日本司法支援センター法テラスについて」

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかった
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よくわかった 9

だいたいわかった 7

あまりわからなかった 0

まったくわからなかった 0

よくわかった 6

だいたいわかった 7

あまりわからなかった 0

まったくわからなかった 0

未記入 3

3.市民後見人の活動

4.事例検討
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3.市民後見人の活動
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4.事例検討

よくわかった

だいたいわかった
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